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Tour de France 2021 : Sorgues en fait tout un
film

Il y a 2 mois, le grand départ de la 11ème étape du Tour de France 2021 réunissait près de 10
000  spectateurs  à  Sorgues,  venus  acclamer  les  184  coureurs  internationaux  s’élançant
boulevard Roger Ricca.

L’équipe vidéo d’Art Up Media était présente à chaque moment fort de ces six derniers mois et a réalisé
un film rétrospective qui nous replonge dans cet événement historique : « Sorgues dans l’Histoire du
Tour de France : le film ». (Re)vivez tous les événements avant, pendant et après le départ (dictée du
tour, expositions, conférence de presse, capsule temporelle…). Venez le découvrir en avant-première lors
d’une projection publique à la salle des fêtes le vendredi 10 septembre 2021 à 18h30. D’ici-là, des
premières images sont disponibles dans un teaser inédit sur www.sorgues.fr
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Projection  gratuite  sur  réservation  (04  86  19  90  90),  masque  et  pass  sanitaire  demandés.  Plus
d’informations www.sorgues.fr et sur Instagram.

L.M.

Raja, histoire d’une entreprise familiale aussi
intelligente qu’ambitieuse

Raja, leader européen de l’emballage vient d’annoncer la signature d’un accord avec Aurélius
pour l’acquisition de Viking et des activités d’Office dépôt Europe dans 7 pays : Royaume-Uni,
Irlande, Allemagne, Suisse, Autriche, Pays-Bas et Belgique. Avec cette acquisition Raja assoie
sa position de leader et dépassera le milliard d’euros de chiffre d’affaires.

Viking ?

La mariée ? C’est la marque emblématique des activités e-commerce d’Office Dépôt Europe, acteur
majeur sur le marché de la distribution BtoB des fournitures et du mobilier de bureau.  Côté chiffres,
l’ensemble de ses activités en Europe réunit 1 500 collaborateurs et génère un chiffre d’affaires près de
500M€.

Raja ?

Le marié ? C’est le fournisseur N°1 Européen des emballages d’équipements et de fournitures pour les
entreprises. Ça va des caisses aux cartons en passant par les boîtes, les emballages alimentaires et bien
plus  encore.  Localement  ?  C’est  aussi  une  filiale  d’entreposage  et  de  stockage  de  Raja  nommée
LogiSorgues, un entrepôt de 12 000m2 d’une capacité de 15 000 palettes, situé avenue Marcel Dassault
et, comme son nom l’indique situé à Sorgues.

Mon tout ?

Mon tout  relève  d’un  beau mariage  qui  fera  grimper  Raja  en  chiffre  d’affaires,  parts  de  marché,
portefeuille clients, produits à la vente pour conserver sa pole position de leader européen et rester le
fournisseur indétrônable des grandes entreprises de ce monde alors même que le e-commerce continue
de s’envoler.
«Cette acquisition représente une opportunité stratégique de renforcer nos positions en Europe, en
particulier dans ces sept pays, où nous sommes déjà présents. Elle donnera une nouvelle impulsion à

http://www.sorgues.fr/
https://www.instagram.com/villedesorgues/
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notre ambition sur le marché des fournitures de bureau. Cette acquisition est parfaitement alignée avec
notre vision stratégique d’être un partenaire global des entreprises européennes, de la petite start-up aux
grandes entreprises et renforcera notre partenariat avec des marques mondialement reconnues », a
déclaré Danièle Kapel-Marcovici, Présidente-Directrice Générale du Groupe Raja.

Tout débute en 1954

Une histoire débutée en 1954 grâce à l’idée géniale de Rachel Marcovici et d’une amie, Janine Rocher,
qui rachetaient des cartons usagers pour les vendre à bas prix aux entreprises d’où le nom de l’entreprise
(Ra pour Rachel et Ja pour Janine), ce qui donnera : Raja cartons neufs et de réemploi’. En 1962, à l’âge
de 16 ans, Danièle Kapel-Marcovici, la fille de Rachel intègre l’entreprise comme commerciale, poste
qu’elle occupera une dizaine d’années avant de devenir directrice des ventes en 1978. Elle prendra la
tête de la direction générale à 36 ans, en 1982. Son projet ? Restructurer, informatiser l’entreprise et
livrer dans toute la France en 48h.

Rachèle Marcovici en 1954, lors de la création de son entreprise ‘Raja’

La bonne idée ?

Le succès de l’entreprise ? Rester à la pointe de l’information. Tout d’abord avec l’enveloppe matelassée
qui  émerge  en  Allemagne,  en  1965,  alors  que  la  prospection  publicitaire  par  correspondance  -le
publipostage, future vente par correspondance- fait son apparition. 10 ans plus tard, en 1975, Raja
lancera son premier  catalogue de vente  par  correspondance en complément  du travail  des  agents
commerciaux sur le terrain. Entre 1983 et 1992 l’entreprise multipliera son chiffre d’affaires par cinq et
surfera sur le commerce en ligne.

Viser plus haut

L’internationalisation de l’entreprise s’accélère dès 1990 pour gagner les marchés de Belgique avec une
première  société  achetée,  Binpac,  avant  d’autres  aux  Pays-Bas,  en  Grande  Bretagne,  Allemagne,
Espagne, Autriche, Italie, République Tchèque, Suisse, Norvège Pologne, Danemark, Suède, Slovaquie,
Portugal… En 2007, bien avant l’apparition de la Covid-19 l’entreprise acquiert l’Equipier, spécialiste de
la vente à distance de produits d’hygiène et entretien qui tirera l’entreprise par le haut en… 2021 !

Un groupe familial… et qui le reste !

Raja, groupe français familial et in-dé-pen-dant est implanté dans plus de 17 pays européens. Raja ? C’est
17 entreprises dans toute l’Europe, 10 centres de distribution, plus de 2 000 collaborateurs, 630M€ en
2020, 1 million de clients espéré en 2022 et 35 000 produits. Le succès ? «Travailler beaucoup, être
curieux, rester très à l’écoute, savoir travailler ensemble,» confie la PDG.
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Rester soi et partager

Le parti pris de Danièle Kapel-Marcovici ? La qualité de vie au travail, le partage, la convivialité, agir
dans  le  monde via  ses  multiples  fondations  et  aussi  les  femmes,  les  femmes cheffes  d’entreprise,
l’environnement, l’art contemporain Villa Datris à l’Isle-sur-la-Sorgue…

Toujours innover

Le Groupe Raja a remporté, le 15 juin dernier, la médaille d’or des Trophées des Achats 2021 dans la
catégorie « Challenge Co-construction Fournisseurs ». Les Trophées des Achats est le premier évènement
en France qui récompense les réalisations les plus performantes et les plus innovantes dans le domaine
des Achats.  La catégorie « Challenge Fournisseurs » met en avant les innovations réalisées en co-
conception entre les fabricants et les directions achats.

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/isle-sur-la-sorgue-la-fondation-villa-datris-souffle-ses-10-bougies-avec-sculptures-en-fete/
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La boîte la plus vendue de ‘Raja’

Nouvelles boîtes

Raja a remporté le prix avec ses nouvelles boîtes de calage mousse recyclées et recyclables développées
avec la société Cartospe, une PMI française et partenaire historique du groupe. Les boîtes avec calage
intégré font partie des produits best-sellers. Le plus ? Elles sont fabriquées en France avec un calage
mousse en PET recyclé, sont 100% recyclées et recyclables et exclusivement commercialisées en en
Europe par le Groupe Raja.

https://www.facebook.com/Cartospe-Packaging-446146415546330/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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A Sorgues, la mémoire du ‘train fantôme’
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Le ‘train fantôme’ ? Un convoi de 750 déportés résistants, qui a mis deux mois, pendant l’été
1944, pour aller de Toulouse à Dachau, en passant par Sorgues. Au moment où la France se
libérait…

Août 1944 : le débarquement en Normandie a eu lieu. La France de Vichy va livrer un des derniers
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convois  de déportés aux Nazis.  Plus de 700 résistants,  Juifs,  communistes,  Républicains espagnols,
Italiens antifascistes, Polonais, hommes et femmes, vont traverser un pays meurtri par la grande bataille
de la libération. Ce convoi, où les déportés sont entassés dans des wagons à bestiaux dans des conditions
épouvantables, est stoppé par la destruction de rails opérée par la Résistance ou les avions alliés. Le
train zigzague au hasard des gares encore utilisables et arrive au camp de Dachau le 28 août après deux
mois d’errance.

Sorgues fut une étape mémorable de ce trajet. Le 18 août 1944, les déportés, à bout de force après une
marche forcée de 17km depuis Roquemaure, sous un soleil accablant, rejoignirent la gare de Sorgues. Là-
bas, une trentaine d’entre eux réussirent à s’évader, avec l’aide des cheminots locaux et la solidarité
d’une part de la population. Certains s’en souviennent encore…
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Crédit photo: Lucien Stanzione

Cette épouvantable odyssée longtemps oubliée, l’écrivain Guy Scarpetta, co-président de l’Amicale des
déportés résistants du Train Fantôme, en a fait un film avec Jorge Amat, ‘Les résistants du train fantôme‘.
« Alors que la France se libérait, que l’aviation alliée bombardait les gares et les voies ferrées, que les
maquis faisaient sauter les ponts, et sabotaient les rails, on a baptisé ce train de ‘Train Fantôme’ parce

http://www.lesdeportesdutrainfantome.org/
http://www.lesdeportesdutrainfantome.org/
https://www.allocine.fr/film/fichefilm_gen_cfilm=259214.html
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qu’il  ne cessait d’apparaître, de disparaître, de se recomposer, de réapparaître. Il  a une dimension
éminemment terrible mais aussi mystérieuse. » Ils furent 536 à arriver à Dachau.

Crédit photo: Lucien Stanzione

« Grâce aux actes de courage et de bravoure de Sorguais, certains ont pu s’échapper et beaucoup
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d’autres  ont  pu  s’alimenter,  boire  ou  se  soigner  avant  ce  calvaire.  Nous  devons  rappeler  à  nos
concitoyens,  à  nos  enfants  que la  Patrie  est  faite  de  femmes et  d’hommes ayant  posés  des  actes
héroïques, de courage, d’engagement et de solidarité collective. Respect, souvenir et recueillement »,
déclarait le sénateur vauclusien Lucien Stanzione, présent lors de la commémoration le 18 août dernier.

Sorgues : la capsule temporelle sera ouverte
en 2071

C’est beaucoup d’émotion que le maire a définitivement tourné la clé de la capsule temporelle
qui est enterrée jusqu’en 2071. Certains seront présents dans 50 ans, d’autres non… mais tous
ont laissé une trace de cette année 2021.
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Une consultation avait été lancée sur les réseaux sociaux afin que tous les Sorguais puissent proposer
des idées d’objets. Parmi les objets déposés dans la capsule, on note les projets des écoles sorguaises
participantes (journaux, dessins, lettres personnalisées, impression 3D…) et les objets déposés par des
associations de la ville (ballon de l’équipe du Rugby Club Sorguais, maillot du Sorgues Basket Club)
Egalement dans la capsule, quelques souvenirs liés au passage du Tour de France : le plan de ville du
Tour, les journaux locaux du Jour du départ,  la médaille du Tour de France déposée par Christian
Prudhomme, un totebag collector, une bouteille de vin du Domaine Gigognan gravée aux couleurs du
Tour…

C’était quoi la Covid ?

Dans 50 ans,  on y trouvera aussi  des éléments illustrant notre vie à l’heure de la Covid-19 :  une
attestation de déplacement utilisée lors des périodes de confinement, un flacon vide du vaccin Pfizer, un
masque en tissu, un test PCR ou un flacon vide de gel hydroalcoolique. De manière générale, des objets
de notre époque y ont été déposés: un dictionnaire de 2021, des pièces de monnaie, un ticket de caisse
illustrant les prix de nos jours, un coffret des films « Retour vers le futur » déposé par Clément Cambier,
élu municipal délégué à la communication à l’initiative du projet.

Amis du futur, je vous écris…

Le Maire a  également  déposé une lettre  à  l’attention des Sorguais  du futur,  qu’il  a  lu  lors  de la
cérémonie, et l’invitation symbolique à l’ouverture de la capsule en 2071 remise aux enseignants et
animateurs ayant participé au projet avec les élèves des écoles sorguaises. La clé de la capsule attendra
sagement 2071 dans son bureau, mais en attendant, elle sera intégrée temporairement dans l’exposition
«  reTOUR  en  images  »  du  6  au  25  septembre  au  Pôle  culturel.  Suivez  toutes  les  actualités
sur www.sorgues.fr et sur Insta (https://www.instagram.com/villedesorgues )

‘Faire ingénierie’ investit dans la
performance industrielle durable en
Vaucluse

http://www.sorgues.fr/
https://www.instagram.com/villedesorgues
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‘Faire ingénierie‘,  spécialisée dans le conseil  et les études techniques orientés vers la performance
industrielle durable, investit en Vaucluse. Créée en Occitanie en août 2020, la start-up traverse le Rhône
pour  s’implanter  dans  le  département  afin  d’y  développer  son  activité  grâce  aux  infrastructures
logistiques et au tissu industriel du département.

De Bagnols-sur-Cèze à Sorgues

«  Pour  des  raison  de  praticité  et  de  réseau,  nous  souhaitions  nous  rapprocher  du  Vaucluse,  le
changement du siège social sera effectif à compter du mois de juillet », explique Sébastien Gavelle,
président de ‘Faire ingénierie’ et cadre technique dans l’industrie. La société a vu le jour à Bagnols-sur-
Cèze et outre la volonté de se rapprocher de ses clients actuels (Suez Rv, Iter.. ), ‘Faire ingénierie’ cible
également  de  nouveaux  marchés  locaux,  notamment  dans  les  secteurs  de  l’agroalimentaire  et  des
cosmétiques. L’entreprise, installée à Sorgues depuis le début de l’année, poursuit son déploiement, avec
l’extension de ses bureaux au Saphir (90 m2) effective au 1er juillet.

«  Notre objectif  est  d’apporter  une performance industrielle  durable,  aider les  industries  locales à
améliorer leur productivité et optimiser leurs process tout en réduisant leur impact environnemental. Il
s’agit concrètement de diminuer les émissions de gaz à effet de serre en proposant des solutions fiables
et pérennes », explique le chef d’entreprise.

https://www.linkedin.com/company/faire-ingenierie/
https://www.linkedin.com/in/sebastien-gavelle-93848a184/
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Des ingénieurs dédiés à l’ensemble du projet

« Nos convictions écologiques nous ont conforté sur le fait que, malgré la situation économique instable,
nous devions nous lancer et aider les entreprises à initier la transition industrielle post-covid. » De jeunes
ingénieurs avec une moyenne d’âge de 35 ans constituent principalement une équipe mixte de 10
personnes. La société prévoit par ailleurs le recrutement d’une vingtaine de nouveaux collaborateurs d’ici
3 ans. « Nous pouvons accompagner nos clients sur l’ensemble des projets en ingénierie, du conseil à
l’étude en passant par la conception et le pilotage », explique Mathieu Molina, responsable des affaires
commerciales.

Collaboration avec Suez

La  société  travaille  actuellement  pour  Suez  qui  exploite,  pour  le  compte  du  Sidomra,  l’unité  de
valorisation énergétique des déchets à Vedène sur un projet d’amélioration de la gestion des eux de
process. Le site est engagé dans une démarche de zéro rejet d’effluent liquide et de réduction de sa
consommation d’eau. La convergence de ces deux sujets étant l’optimisation du recyclage des eaux de
process.

« Nous les aidons à optimiser l’utilisation de leur eau de process, de façon à ce qu’ils les réutilisent au
lieu de les rejeter. » ‘Faire ingenierie’ travaille également pour la société de tuyauterie industrielle
Moscatelli, afin de rendre leurs équipements plus performants et vertueux pour l’environnement. La
jeune  structure,  qui  développe  encore  son  réseau  dans  le  Vaucluse,  est  à  l’écoute  de  toutes  les
opportunités et est disposer à collaborer avec les acteurs phares du territoire, tel qu’Aroma Zone. « Nous
rencontrons prochainement Sicaf cosmétiques à Carpentras et nous sommes en pourparlers avec Agapé
Group à Sablet. »

4 axes de travail

L’activité de la société repose sur 4 axes distincts. Le premier consiste à intervenir dans la chimie et le
mélange afin de réduire les rejets dans l’atmosphère et l’eau et ainsi améliorer le rendement. Axe numéro
2 : l’économie d’énergie. L’objectif est de travailler sur le système de production de façon à le rendre
moins gourmand. « Nous aidons nos clients à établir une cartographie de leur consommation dans le but
de l’optimiser ». Le troisième axe consiste à travailler sur l’outils de production en tant que tel, afin
d’améliorer la fiabilité et le rendement des équipements. Dernier axe et non des moindres : accompagner
les  acteurs  industriels  dans  leur  transition  digitale.  «  Nous  installons  par  exemple  des  capteurs
communicants. Ces derniers vont envoyer leurs informations à un système et l’analyse de ces données
permettra une optimisation de l’utilisation de la machine. » Exemple concret : le capteur installé sur un
moteur  qui  permet  de  connaitre  la  consommation  instantanée  et  intervenir  rapidement  en  cas  de
dysfonctionnement par le biais d’une alerte.

20 ans d’expérience

Pour réaliser à bien ses projets, la société peut s’appuyer sur la longévité et l’expertise aiguë de son

https://www.linkedin.com/in/mathieu-molina-faire/
https://www.sidomra.fr/
https://www.groupe-moscatelli.com/societe-tuyauterie-industrielle-avignon-vaucluse
https://www.aroma-zone.com/info/vaucluse-hebdo
https://www.sicaf-cosmetiques.fr/
https://www.agape-group.fr/
https://www.agape-group.fr/
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président,  ingénieur généraliste  de formation.  Fort  de ces 20 années d’expérience dans le  secteur
industriel, dont 10 en tant que directeur maintenance et technique à Tetra Pak à Dijon, Sébastien Gavelle
a  par  ailleurs  exercé  un  temps  à  l’international.  Après  avoir  occupé  le  poste  de  responsable  de
maintenance dans une fonderie en Mexique (FWF de Mexico), il devient chef de projet chez Eurenco, en
charge de la modernisation du site du Sorgues. Un long curriculum vitæ que le président entend bien
mettre à profit des entités industrielles vauclusiennes : « nous souhaitons nous inscrire comme acteur de
l’ingénierie de développement durable en Vaucluse. » En savoir plus www.faireingenierie.fr.

Un ‘permis internet’ pour surfer en sécurité

https://www.tetrapak.com/fr-fr/about-tetra-pak/pages-locales/tetra-pak-france
https://eurenco.com/
http://www.faireingenierie.fr/
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57 élèves des trois classes de CM2 de l’école de Maillaude à Sorgues ont passé leur « permis Internet ».
Ce permis se présente sous la forme d’un programme pédagogique de responsabilisation des enfants et
des parents pour un usage d’internet plus vigilant, sûr et responsable. Les gendarmes de la Maison de
confiance et de protection des familles du Vaucluse, experts dans la prévention, ont dispensé cette
prévention  et  ont  rappelé  les  bonnes  pratiques  de  l’usage  des  réseaux  sociaux  mais  aussi  des
informations que l’ont peut trouver sur la toile.

L.M

(Vidéo) Sorgues, la Clinique Fontvert lance
une appli mobile pour ses patients

La  Clinique  Fontvert,  établissement  Elsan  à  Sorgues,  vient  de  mettre  en  place  Adel,  un
assistant  digital  accessible  à  tous  et  en  particulier  à  ses  patients  en  ambulatoire.  Cette
application mobile permet un accompagnement personnalisé à chaque étape du parcours de
soins, de la décision d’intervention jusqu’au retour au domicile.

Dans le détail

Concrètement, l’application digitale permet de préparer le patient à son hospitalisation, de l’informer sur
l’établissement, de l’accompagner et de le rassurer le jour de son intervention ou encore d’assurer un
suivi pré et post-opératoires, bref, l’assistant digital santé est une plateforme conçue pour fluidifier le
lien entre le patient, l’équipe médicale et l’établissement.

Des questionnaires interactifs

À certaines étapes de son parcours, le patient est invité à répondre à des questionnaires interactifs pour
assurer le suivi pré et post-opératoires, tandis qu’une console de suivi permet à l’équipe soignante de
vérifier l’état de santé du patient-utilisateur. Selon les réponses fournies par celui-ci, l’équipe médicale
pourra, également, décider de le recontacter.  « L’objectif  est de permettre au patient de vivre ces
moments en toute sérénité, d’être rassuré en ayant à disposition toutes les informations dont il a besoin
», explique Sofien Khachremi, directeur de l’établissement.

Un assistant administratif

L’assistant digital Adel permet également aux patients de simplifier bon nombre de démarches liées à

https://www.elsan.care/fr/clinique-fontvert
https://www.elsan.care/fr
https://www.elsan.care/fr/adel
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leur santé : prise de rendez-vous en ligne, organisation de soins infirmiers à domicile, téléconsultations
ou encore paiement en ligne sécurisé des factures.

Un dossier digital

L’appli Adel est accessible à tous, gratuitement sur IOS et Android, même en dehors du cadre d’une
hospitalisation. Les patients hospitalisés en ambulatoire à la Clinique Fontvert sont bien sûr invités à la
télécharger dans le cadre de leur suivi. Ils peuvent alors y importer leur dossier et accéder à un bouquet
de services additionnels  personnalisés.  «Cette appli  regroupe plusieurs services médicaux,  c’est  un
véritable gain de temps, explique Joëlle, une patiente de la clinique Fontvert. Et j’ai pu être suivie à
distance après mon intervention. Moi qui habite loin de Sorgues, ça facilite l’accès aux soins.»

Adel, une appli pour simplifier son hospitalisation, notamment à la Clinique Fontvert

Isle-sur-la-Sorgue : arrivée des beaux jours,
la Sorgue n’est pas un espace de baignade
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Depuis 2007, un arrêté municipal adopté par la municipalité de l’Isle-sur-la-Sorgue interdit les
activités de baignade (natation, sauts, plongeons) sur tous les bras de la Sorgue, y compris en
cas de fortes chaleurs. Les trous, les failles et l’eau à 13°C toute l’année sont autant de facteurs
de noyade et d’hydrocution pour les usagers.

Printemps oblige, la Sorgue, source emblématique classée Natura 2000, devient un lieu très prisé des
flâneurs à la recherche de fraîcheur et de dépaysement. Dans le but de préserver cet espace naturel, ô
combien ressourçant pour beaucoup d’amoureux de la nature, le site est soumis à certaines règles
d’utilisation destinées à assurer une cohabitation entre ses usagers (pêcheurs, canoës, kayaks, sports de
pagaie, ‘Négo Chin’, etc.).

La municipale rappelle que la Sorgue ne doit en aucun cas être assimilée à un espace de rafraîchissement
et de baignade. Par ailleurs, eu égard à son écoulement sur certaines propriétés privées, il est essentiel
de prévenir tous comportements inappropriés ou inciviques.

https://www.islesurlasorgue.fr/au-quotidien/cadre-de-vie/la-sorgue/
https://www.natura2000.fr/natura-2000/qu-est-ce-que-natura-2000
https://fr.wikipedia.org/wiki/N%C3%A8go_chin
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Navigation et activité aquatique

La navigation est formellement interdite sur la totalité du réseau des Sorgues, par arrêté préfectoral, du
16 octobre au 14 mai. A noter, la navigation des engins à moteur de tout type est proscrite toute l’année.
Les canoës-kayaks (hors licenciés) sont autorisés à naviguer sur la Sorgue uniquement du 15 mai au 15
octobre 2021, de 9h30 à 18h (le jeudi, de 9h30 jusqu’à 30 minutes après le coucher du soleil). Ils sont
cependant interdits de navigation certains weekends, précisés par arrêté préfectoral.  Les sports de
pagaie de loisirs font l’office d’une restriction supplémentaire puisqu’ils sont prohibés du 1er juillet au 31
août 2021.

En dehors de la période d’interdiction de navigation, les détenteurs d’une licence individuelle et clubs de
canoës-kayaks ont l’autorisation de naviguer, toute l’année et sans restriction horaire, pour s’entrainer
sur les bases d’entrainement identifiées dans l’arrêté préfectoral.

Il est également interdit d’entrer dans la Sorgue du 16 octobre au 3e samedi de mai exclu. Cette règle
stricte vise à protéger, des piétinements, les lieux de reproduction des truites et des ombres communs
afin de sauvegarder les alevins qui passent plusieurs semaines à l’intérieur des graviers. Cette année, ce
n’est qu’à partir du 15 mai que la pêche dite « les pieds dans l’eau » sera donc permise.

Plus d’informations sur https://www.islesurlasorgue.fr/.

L.M.

Subvention exceptionnelle à la commune de
Malaucène pour l’organisation du Tour de
France 2021

https://www.islesurlasorgue.fr/fileadmin/Rubriques/Vivre-au-quotidien/Cadre_de_vie/sorgue/AP_navigation_Sorgues_version_signee.pdf_2019_1_.pdf
https://www.islesurlasorgue.fr/https:/www.islesurlasorgue.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


11 avril 2025 |

Ecrit par le 11 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/sorgues/page/21/   20/21

Le 27 juillet dernier, le conseil communautaire de la Cove a voté une enveloppe de 300 000€
pour  un  plan  de  relance  de  l’économie  locale,  dont  une  partie  a  vocation  à  renforcer
l’attractivité touristique du territoire. Or, le Tour de France consacrera sa 11e étape le 7 juillet
prochain au Mont Ventoux, au départ de Sorgues et à l’arrivée à Malaucène « ville étape », en
passant par Bédoin.

En  raison  du  retentissement  médiatique  et  des  retombées  économiques  du  Tour  de  France,  qui
ruisselleront vers tous les hébergeurs, commerçants et professionnels du tourisme sur le territoire de la
Cove (Communauté d’Agglomération Ventoux Comtat Venaissin). Le conseil communautaire a décidé
d’aider financièrement la commune de Malaucène, en complément du soutien technique toujours apporté
autour du passage du Tour de France, en lui octroyant au titre exceptionnel du plan de relance de
l’économie touristique, une subvention de 50% de la somme restant à la charge de la ville-étape, pour un
montant maximum de 30 000€.

Financièrement, cette arrivée de la 11e étape sonne comme une bouffée d’oxygène pour les nombreux
restaurateurs,  hébergeurs  (hôtels,  gites,  etc.)  et  commerçants,  qui  pourront  ainsi  constater  des
retombées notamment en matière de nuitées et de hausse du chiffre d’affaires. Reste à savoir si la

http://www.lacove.fr/accueil.html
https://www.letour.fr/fr/
http://www.ventouxprovence.fr/accueil.html
http://www.lacove.fr/actualites/economie/la-cove-se-mobilise-pour-soutenir-les-entreprises-du-territoire.html
http://www.lacove.fr/actualites/economie/la-cove-se-mobilise-pour-soutenir-les-entreprises-du-territoire.html
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clientèle étrangère, habituellement fidèle au rendez-vous, pourra s’affranchir des restrictions afin de
prendre part à l’événement. Christian Prudhomme, directeur du Tour a confirmé que la course cycliste se
déroulerait bien aux dates prévues mais n’a pas encore de réponse pour ce qui est de la jauge de
spectateurs.

©Amaury Sport Organisation
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